

AWII

Santa Claus Mayangkara Hadir di Kenyam: Sukacita Natal untuk Warga Papua

Jurnal Agung - PAPUA.AWII.OR.ID

Dec 25, 2024 - 13:22



PAPUA- Sukacita Natal menyelimuti masyarakat Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, saat Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menghadirkan perayaan istimewa bersama Santa Claus. Dengan mengenakan kostum khas Santa Claus, anggota Satgas yang dipimpin oleh Kapten Chk

Bangun mengunjungi berbagai gereja di wilayah pegunungan tersebut pada Selasa (24/12/2024).

Tak hanya sekadar menghadiri, Satgas Yonif 503 membawa ribuan bingkisan Natal, dukungan langsung dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, untuk dibagikan kepada masyarakat. Kehadiran Santa Claus Mayangkara disambut hangat oleh warga setempat, terutama anak-anak yang tak mampu menyembunyikan kegembiraan mereka.

Image not found or type unknown



“Kedatangan Satgas Yonif 503 membawa kebahagiaan tersendiri bagi kami. Terima kasih atas hadiah Natal yang diberikan kepada anak-anak kami,” ungkap salah satu warga dengan wajah penuh haru.

Perayaan Natal ini semakin istimewa dengan tradisi adat khas Distrik Kenyam, yaitu bakar batu, yang dilakukan secara serentak di berbagai gereja. Tradisi ini melibatkan seluruh masyarakat dalam semangat kebersamaan dan rasa syukur atas kelahiran Sang Juru Selamat. Kehadiran Satgas Yonif 503 menambah makna perayaan dengan membawa suasana penuh kehangatan dan cinta kasih.

Kapten Chk Bangun menyampaikan bahwa kehadiran Santa Claus Mayangkara adalah wujud kepedulian TNI dalam menciptakan kedekatan dan kebahagiaan

bagi masyarakat Papua, terutama di momen spesial seperti Natal.

“Kami hadir di sini tidak hanya untuk menjaga keamanan wilayah, tetapi juga untuk berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, terutama anak-anak. Natal adalah momen berbagi kasih, dan kami ingin menjadi bagian dari sukacita ini,” ujar Kapten Chk Bangun.

Anak-anak tampak ceria menerima hadiah Natal langsung dari “Santa Claus Mayangkara,” yang dengan sabar mendatangi setiap gereja. Keceriaan tersebut menjadi simbol harapan dan semangat untuk terus menjaga persaudaraan dan kedamaian di tanah Papua.

Perayaan Natal bersama Santa Claus Mayangkara ini menunjukkan bahwa di tengah tugas menjaga perbatasan, TNI juga hadir sebagai penguat semangat kebersamaan dan penghibur hati masyarakat.

Editor: Jis Agung

Sumber: Kapten Bangun